

ANZUG Marianne Hazenkamp und Kons. betr. Postgebäude an der Bahnhofstrasse

Wortlaut:

"Die Post erfüllt in Riehen mit ihren zwei Filialen eine wichtige, nicht wegdenkbare Funktion. Das Postgebäude in Riehen Dorf steht aber in einem Gebiet, das derzeit u.a. dank der Errichtung der S-Bahnstation einer gewissen räumlichen Dynamik unterworfen ist. Im jetzigen Zustand versperrt das Postgebäude einen optimalen Zugang zum Perron der S-Bahnstation. Die Front gegenüber der Bahnhofstrasse ist eher abweisend, eine publikumsintensive Nutzung, wie dies im Dorfzentrum wünschenswert wäre, findet nur in einem Teil des Erdgeschosses statt.

Die Unterzeichnenden bitten den Gemeinderat

mit dem Liegenschaftsbesitzer Kontakt aufzunehmen und ihn dazu zu ermuntern, das ganze Erdgeschoss des Postgebäudes einer publikumswirksameren Nutzung zuzuführen und zu ermöglichen, dass in der Fortsetzung des Frühmessweglis ein direkter Durchgang von der Bahnhofstrasse zum Perron der S-Bahnstation geschaffen werden kann.

Falls sich diese Ziele nicht erreichen lassen, bitten die Unterzeichnenden den Gemeinderat zu prüfen und zu berichten, ob die Gemeinde der Post im Abtausch in geeigneter Lage (z.B. auf dem anliegenden Parkplatzareal) eine eigene Parzelle zur Verfügung stellen kann."

sig.	Marianne Hazenkamp-von Arx	Monika Kölliker-Jerg
	Martin Abel	Roland Lötscher
	David Atwood	Hans Rudolf Lüthi
	Roland Engeler-Ohnemus	Heinz Oehen
	Hans-Ruedi Hettesheimer	Margret Oeri-Valerius
	Salome Hofer	Franziska Roth-Bräm
	Priska Keller-Wüthrich	

Eingegangen: 17. Dezember 2009